

Observation 176 du 07/03/2023

Bonjour,

Il faudrait arrêter de saturer d'éoliennes les paysages paisibles des provinces peu touristiques, de détruire une partie des oiseaux, des chauves souris.

De le faire contre l'avis des habitants ruraux qui sont sans doute moins véhéments, moins avertis, moins politiques que dans les grandes agglomérations ou dans les grands domaines du bordelais....

Beaucoup d'habitants recherchent la quiétude, la beauté de la campagne et craignent les effets sur les organismes des intrasons.

Vous imposez de force des forêts d'éoliennes pour les paysages de campagne.

De grâce stop !

Il existe d'autres solutions pour éviter l'utilisation des énergies fossiles.

Merci d'avance.

Meilleures salutations.

Genevieve Dellion